## Máxima facilidad para el estudiante - Información - 12/06/2016

**UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ** Oferta un programa de inglés semipresencial para obtener el B2

## Maximas facilidades para el estudiante

ALICANTE

P.A. Una de las máximas de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) es ofrecer facilidades al estudiante para que pueda completar su formación. En este sentido, entre las muchas iniciativas que se llevan a cabo, destaca la novedad del programa IRIS.

Se trata de un programa de enseñanza y aprendizaje en lengua inglesa cuyo objetivo es que todos los estudiantes de la UMH, al concluir sus estudios, puedan obtener la Certificación B2 – FIRST por la Universidad de Cambridge, de la que el Laboratorio de Idiomas es Centro Oficial Examinador. El Laboratorio de Idiomas de la UMH impartirá este programa, que comenzará el 13 de octubre.

Uno de los atractivos es su carácter semipresencial, con 30 horas presenciales y 90 horas online, que se realizarán a través de la plataforma My Language Lab.

## Universidad de prestigio

La UMH ocupa la cuarta posición del ranking de las mejores universidades españolas, junto a otras instituciones académicas. Estos resultados se recogen en la cuarta edición del proyecto U-Ranking, elaborado de forma conjunta por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE). Este informe analiza 61 universidades, de las cuales 48 son públicas y 13 son privadas.

Asimismo, se trata de la primera universidad pública valenciana en producción científica por número de profesores. Así se desprende del Tercer Informe del Sistema Universitario Público Valenciano (SUPV) sobre "La Contribución socioeconómica de las universidades públicas valencianas (2015)", elaborado por el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie).

Los estudiantes de Grado que se incorporen a la UMH y estén interesados en participar en el programa IRIS deberán realizar una prueba de nivel, gratuita y online. Tras la finalización de la misma, cada estudiante recibirá un correo electrónico en el que se indicará qué asignatura deberá cur-

sar (IRIS 1, 2, 3 ó 4), en función de su nivel. Las pruebas de nivel se realizarán hasta el 28 de septiembre.

Por otro lado, la UMH, a través del Vicerrectorado de Estudiantes y Deportes, convoca becas de comedor por valor de 75.000 euros con el fin de sufragar parcialmen-



te los gastos de alimentación de los estudiantes de la UMH.Y además, otorga facilidades en el pago de la matrícula. Así, los estudiantes de grado pueden dividir el pago de la matrícula hasta en 8 plazos, mientras que los de máster hasta en 12 plazos. Los pagos fraccionados son sin intereses.

La UMH cuenta con un Plan de Becas y Ayudas al Estudio, dotado con 500.000 euros, que ofrece apoyo económico y estimula el rendimiento académico de los estudiante, dando la oportunidad a aquellos que, no cumpliendo en la actualidad los requisitos académicos establecidos para el acceso a las becas de matrícula del Ministerio de Educación Cultura y Deporte o de la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte, muestren un rendimiento académico adecuado en el presente y un compromiso de rendimiento académico en el futuro.